

# **Volvemos al horario original de RTR**

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Abril 16, 2018](#)

Saludos a todos nuestros camaradas satánicos.

Volvemos al calendario original, y nos alejamos de los RTR's Anti-Guerra. Incluso si algo más fuera a suceder remotamente, las "fechas de poder" del enemigo ya están desactivadas. Así que lo más probable es que todo vaya bien, a menos que se les vaya la cabeza y presionen, en cuyo caso, estaremos atentos.

Una de las razones por las que el enemigo también ha hecho tanto alboroto, es porque también, el nacionalismo en Europa está aumentando. Y querían destacar tal, Orban ganó con un margen enorme en Hungría. Lo cual es un paso en la dirección correcta, de proteger a la gente viva de Europa. Si tal gente se salva, el cristianismo ya es carne muerta, y por el paso del tiempo, es definitivamente un engaño judío muerto.

Los judíos están furiosos por la realidad de que el cristianismo nunca echó raíces profundas o muy factuales en Europa en su forma rabínica completa, sino que siempre fue malformado por el carácter pagano de los europeos, pero esto está en el alma de la raza. Así que limpiar la contaminación y falsificación no tomara mucho, ya que este es el espíritu natural europeo. Lo mismo ocurre con todas las razas gentiles. Los judíos llaman a esto abiertamente dicen que nuestras Almas son Satánicas, y es solo cuestión de tiempo hasta que entremos en tal modo otra vez.

Usted toma cada vuelta en capitales europeas para ver estatuas de Zeus y cada otro Dios Pagano, edificios en honores de los Dioses en el Antiguo Ritmo Griego y Romano, y la lista sigue. Poner una cruz encima de los Templos de las Gárgolas, hoy en día llamadas "Iglesias", y llamarlas "Cristianas" no es ni siquiera enmascarar lo obvio al ponerles una fea cruz encima. Que los judíos realmente saben, que los europeos nunca fueron realmente "cristianos". Y que nunca podrán serlo realmente a pesar de las pretensiones.

Solo pueden ser mal dirigidos hasta cierto punto al confundir a su propio Padre, que es Satanás, con algún rabino fantástico al azar, cuya historia han blanqueado de todos modos. Así que el plan que tienen los judíos es la islamización y el exterminio total antes de que entremos en la Era de Acuario y la humanidad empiece a despertar hasta tal punto que el control sea difícil de forzar. Si los judíos pierden el plan ahora, es mas que probable que se acabe.

Y nos aseguraremos de ello.

Así que lo que queda fuera de tal ecuación es simplemente el Nacionalismo, que más tarde descarrilaremos a Racialismo por nuestro trabajo, no sólo para los europeos, sino para todas las razas de la tierra, para que puedan encontrar paz y comprensión en su propia existencia.

Para los impacientes, recuerden dos cosas: Los cambios a gran escala llevan tiempo. Los casos a gran escala son espirituales y debemos

mantener la columna vertebral espiritual de la humanidad para proceder contra el terror del enemigo desafiante.

Este es el Calendario. Haremos los 3 días finales de tal. Después de esto habrá otras cosas interesantes que haremos.

<https://ancient-forums.com/viewtopic.php?f=5&t=3722>